
令和６年９月４日 

令和６年度 第２回 運営委員会次第 
参加者：校長先生、教頭先生 

    内野、根岸、相川、近藤、星野、青木、本田 

欠席者：  

 

１． 報告事項 

① 活動報告 

本 部（学校内／学校外） 

地域委員会 

ボランティア活動（アプリ／学校環境整備／ボランティア／授業サポート） 

監 査 

 

② ＰＴＡ活動費集金について（一般会計） 

⇒５月２４日に集金を実施。 

 再集金も実施し、６月７日に全家庭より集金完了（近藤） 

③ スクリレ登録状況（９月２日現在） 

∟保護者登録端末数 ４１７/７４５ 保護者登録率 ５６％ 

登録家庭数  ３２１/５９５ 家庭登録率  ５４％ 

 

２． 確認事項 

① 転出・転入者 

転出：２名 転入：４名（３家庭） 

② 運動会について 

 （Ｒ５対応内容） 

本部対応：前日準備、当日朝の整列、入場対応、後片付け、トイレ汚物入れ設置・撤去 

ボランティア対応内容：校庭内通行止め箇所（２カ所）の見回り 

        校舎内２Ｆ、３Ｆ見回り 

   ボランティア募集  →９月１８日予定 

⇒昨年同様の対応で問題ないでしょうか？（内野） 

⇒問題ないです（教頭先生） 

⇒運動会について全体説明（教頭先生） 

暑さもまだ心配なことや市内では大和田小以外は午前開催であることを踏まえ、今年度は午前中

開催にしました。また、昨年は３・４年生リレーと５・６年生リレーがあったが５・６年生リレ

ーのみとします。全校種目を取り入れたいと思っているが検討中の段階です。（教頭先生） 

⇒閉会式後に保護者にテント等の片づけをお願いしたいと考えているが募集についてご意見をお

聞きしたいです（教頭先生） 

⇒あらかじめ運動会ボランティアの募集と一緒に募集をかけることもできるが、当時の声掛けで



も問題ないのでは。運動会ボランティア募集の際に片付けのお手伝いをお願いしたい旨、表記し

ておきます（内野） 

⇒保護者が校庭に入る際に南門と東門でずれがあったため、そのずれをなくすようにしてもらい

たい（内野） 

⇒昨年度はマイクの聞こえが悪く聞こえなかったが、今年はその問題はない。ただ、確実にする

ために校庭にて入場タイミングの指示を出した上で両側一斉に入場できるようにしたい（教頭先

生） 

⇒昨年はバイクで来るか方いたため、バイクでの来校は禁止であると表記していただきたいです。 

⇒了解しました（教頭先生） 

⇒校庭を拡張した関係で駐輪スペースがなくなったが、別の場所をお貸しいただけることになっ

たのでそちらに自転車は停めていただきたいと思います。（教頭先生） 

その他 

・予備費の使用について 

  予備費が１，９２９，２９１円あるため、以下の予備費の支出を検討したい 

（１） １５０周年記念式典追加費用 

（２） 跳び箱の購入（現在学校で保有している跳び箱のうち、２つが使用不可の状態を受

けて購入を検討中） 

⇒１５０周年については、金額を確認しながら実行委員会とも相談して対応していきます。（教頭

先生） 

⇒跳び箱の購入については、体育館の改修工事もあり、保管場所の問題も出てきてしまうため今

購入するのではなく、改修工事後に購入でもいいと思います。（教頭先生） 

 

  ・２学期の行事について 

（１） 音楽会 

⇒配付資料の通り実施予定。入場時のチェックをＰＴＡにお願いしたい。 

また、体育館への移動の際の列のチェックを入口及びエレベーター前にて行っていただきたい（教

頭先生） 

⇒本部メンバーのお手伝い可能かどうかを確認してお返事します（内野） 

（２） １５０周年記念式典 

⇒予定通りの日程で実施します。なお、ＰＴＡへのお手伝いの依頼は無しで大丈夫となりました

（教頭先生） 

 

３． 今後の予定 

 ９月１０日（火） 市Ｐ 会長会（学校外） 

１０月 ９日（水） 運営委員会 

 


